
N
oi non siamo particolarmente esperti dei
problemi legati alla vitivinicoltura, tut-
tavia non ci sfugge il grave momento di

crisi che attraversano i produttori meridionali
e siciliani in particolare. Abbiamo seguito con
la giusta apprensione e vivo interesse le vi-
cende di questi giorni.  In altra parte del gior-
nale vi raccontiamo le implicazioni che ha la
siccità sul comparto. Abbiamo già detto che
non siamo titolati per intervenire, e non
l’avremmo fatto se una gustosa notizia  non ci
avesse, diciamo così, sollecitato. Alcuni depu-
tati avrebbero addirittura proposto di inserire
nell’ etichette delle bottiglie di vino frasi del
tipo”nuoce gravemente alla salute”. Tutto que-
sto, come i coltivatori sanno, sarebbe utile anzi
decisivo per rilanciare i consumi rivitalizzando
così il settore. Ora noi ci siamo informati, i
promotori di questa proposta di legge, che
chiameremo neoproibizionista, sono due depu-
tati della Lega Nord. Non menzioneremo i loro
nomi (basta consultare il sito www.camera dei
deputati.it) perché riteniamo che questi fulgidi
esempi di intelligenza, dopo aver firmato con
nome e cognome tale proposta, abbiano solo di-
menticato di scusarsene, quindi li chiameremo
X e Y. [ ... ]                       ...continua in quarta
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E'tornata a riunirsi l`assemblea dei soci di Airgest,
la società che gestisce il “Vincenzo Florio” di
Birgi. Nel corso della riunione si è concluso

l'esame, avviato durante la seduta assembleare del 3 agosto,
del piano di risanamento elaborato dal management della
società che dovrebbe rimettere a posto i conti e assicurare
basi più solide al futuro dell'aeroporto. I soci presenti, in
rappresentanza di oltre il 98% delle quote Airgest hanno
approvato all`unanimità` il piano di risanamento. E` stato
inoltre varato un aumento di capitale che mira a sanare le
perdite degli anni precedenti e a salvaguardare l`assetto
della società. Presente all'assemblea dei soci anche Daniela
Virgilio, recentemente nominata dal Governo Crocetta in
rappresentanza della Regione, che a sua volta è azionista
di maggioranza di Airgest con il 59,68% del pacchetto
azionario, rilevato nel 2013 dalla Provincia regionale di
Trapani. A proposito dell'approvazione del piano di risa-
namento e dell'aumento di capitale, il presidente del Con-
siglio d'amministrazione Franco Giudice ha commentato:
“Si tratta di un passo decisivo per il futuro di Airgest e
dell`Aeroporto di Trapani. Ora bisogna accelerare i tempi
per portare a conclusione l`iter di gara per le attivita` pro-
mozionali. Auspico che il Libero Consorzio insieme ai Co-
muni ed alla Regione facciano questo ulteriore sforzo a
beneficio del territorio”. [ ... ]              ...continua in quarta

Ok a risanamento e
aumento di capitale

Come abbiamo anticipato ieri, il Consiglio comunale
lilybetano ha approvato una mozione che chiede in-
terventi immediati per ridurre i danni che il comparto

vitivinicolo rischia quest'anno a causa della questione siccità.
La situazione di generica aridità dei terreni a cause della ca-
renza di piogge nei mesi scorsi, si è infatti ulteriormente com-
plicata a causa delle temperature particolarmente alte
registrate quest'estate. L'iniziativa è stata illustrata in Aula dal
vice capogruppo del Partito Democratico, Calogero Ferreri
ed è stata, condivisa nei vari interventi e nel voto finale, da
tutti i gruppi di Sala delle Lapidi. In sostanza il massimo con-
sesso civico chiede al sindaco Alberto Di Girolamo di atti-
varsi presso tutte le autorità nazionali e regionali competenti,
affinché possa essere proclamato uno stato di calamità terri-
toriale dovuto alla siccità. Qualora vengano riscontrati danni,
nella mozione si chiede l'attivazione di tutte le misure di com-
petenza per riconoscere la crisi economica provocata al set-
tore vitivinicola, e il vaglio di misure di sostegno al reddito e
di compensazione del danno. “I produttori – ha affermato
Pino Milazzo nel corso del dibattito consiliare – hanno ini-
ziato con alcune settimane di anticipo la tradizionale ven-
demmia dell'uva. Questo per evitare che i grappoli, già
duramente provati dalla perdurante assenza dell'acqua, pos-
sano ulteriormente asciugarsi”. Durante la discussione che si
è soffermata soprattutto sulla necessità di chiedere anche alla
deputazione marsalese e della provincia di attivarsi, ci sono

stati anche alcuni interventi più precisamente di natura tec-
nica. “Si prospetta una riduzione del raccolto di circa il 50%
del prodotto finito - ha affermato Giovanni Sinacori, consi-
gliere da sempre vicino ai temi dell'agricoltura –. Il raccolto,
pur se di ottima qualità, sarà inferiore di molto alle aspettative
per quanto attiene la quantità. La composizione chimica del-
l'acino risente della mancanza dell'irrigazione e quindi porta
ad una “morte” naturale del grappolo. Nella nostra provincia
vista la particolare morfologia del territorio non è tutto uguale
quello che sta accadendo. Chi ha il terreno coltivato ad uva
in parti collinari risente meno della siccità, in quanto nelle
ore serali e notturne in queste zone la temperatura abbassa
un poco, cosa che non accade nei valloni di pianura”.  Altro
consigliere comunale esperto di temi legati alla vitivinicoltura
Antonio Vinci  ci ha detto che neppure un repentino cambio
delle condizioni atmosferiche porterebbe ad un migliora-
mento della situazione. “Anche l'irrigazione artificiale non è
praticabile. Visti gli alti costi dell'acqua per scopo irriguo –
ha detto il capogruppo del PD – ai produttori conviene, se
utilizzano questo sistema, non raccogliere più l'uva”. La mo-
zione presentata dal gruppo consiliare del Pd di Marsala è
stato sottoscritto a Petrosino dal gruppo “Adesso il Futuro”
che ne ha depositato una copia presso i propri uffici comunali
di riferimento. “La situazione é grave e abbiamo chiesto alle
istituzioni di intervenire. Invitiamo gli agricoltori e le aziende
agricole ad andare all'ispettorato agricoltura di Trapani a fare
la segnalazione del danno. È fondamentale”, affermano con-
giuntamente Vincenzo D'Alberti, Concetta Vallone, Chiara
Sansone e Andrea Marino. Sul tema si registra un intervento
anche da parte del sindacato FederAgri, sottoscritta dal re-
sponsabile provinciale Michele De Maria, che si rivolge di-
rettamente all'assessore regionale all'agricoltura Antonello
Cracolici affinchè chieda il riconoscimento dello stato di ca-
lamità naturale per il territorio della provincia di Trapani. Fi-
duciosa, a riguardo, si è detta anche la deputata regionale
Antonella Milazzo, che ha riferito di aver parlato con Cra-
colici il quale si sarebbe detto disponibile a valutare la situa-
zione e ad attivare, se necessario, le opportune procedure.

[ vincenzo figlioli – gaspare de blasi ]

Allarme siccità: da Marsala a Petrosino,
numerosi appelli per lo stato di calamità

AGRICOLTURA La mozione approvata a Sala delle Lapidi è stata sottoscritta anche dal gruppo Adesso il Futuro Pressing di Giudice su Regione e ComuniAEROPORTO
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Intervenire sulle aree oggetto di recenti
opere di riqualificazione in modo da
dare continuità al lavoro avviato nei

mesi scorsi. A chiederlo sono i consiglieri
comunali del gruppo Cambiamo Marsala
Linda Licari e Daniele Nuccio. Il riferi-
mento, in particolare, è agli interventi effet-
tuati dall’Amministrazione Comunale con
il contributo di diverse associazioni presso
tre aree: la piazza Peppino Impastato, il
“Parco delle pari opportunità” di contrada
Ss. Filippo e Giacomo ed il Baluardo Vela-
sco, di recente riapertura al pubblico grazie
alla realizzazione dell'orto urbano curato
dall’associazione “Pachamama Factory”.
Per quanto riguarda piazza Impastato e il
“Parco delle pari opportunità” inaugurato
poche settimane fa in contrada Ss Filippo e
Giacomo – Ragalia, Licari e Nuccio evi-

denziano la necessità di un impianto di ir-
rigazione efficiente, funzionale al buon
mantenimento dell’area a verde, oggetto di
intervento. “Diversamente – aggiungono –
sarà stato vano l’impegno di quanti hanno
partecipato alla riqualificazione della
stessa. Risulta non più tollerabile l’idea che
finite le cerimonie di inaugurazione e spenti
i riflettori, si possa trattare quasi con suffi-
cienza ciò che si è di recente migliorato con
l’impegno di tanti. Anche noi parteci-
pammo a quella giornata di festa e ricor-
diamo gli sguardi di quanti, bambine,
mamme e ragazzi, si riappropriavano di un
luogo relegato al degrado da troppo
tempo”. Relativamente all’Orto Urbano Ve-
lasco, servono invece due fari, funzionali
all’apertura serale del sito e una conduttura
adeguata per l'approvvigionamento idrico

delle colture presenti. “Non è più tollerabile
pensare – concludono i consiglieri di Cam-
biamo Marsala – che superato l’entusiasmo
iniziale si possano dimenticare alcune aree
così importanti simbolicamente. L’effetto
boomerang può essere devastante e, vale
per il futuro, forse sarebbe bene far seguire
i selfie e le celebrazioni in pompa magna ad
una opportuna verifica della piena funzio-
nalità degli impianti atti alla completa frui-
zione dei luoghi riqualificati. In fondo
stiamo parlando di piccoli interventi, qual-
che impianto di irrigazione, alcuni fari…
La politica di riqualificazione del territorio
è qualcosa di importante, non può ridursi a
qualcosa di estemporaneo. Le associazioni
che con impegno e dedizione rendono frui-
bili quei luoghi meritano certamente di
più”.

Licari-Nuccio: “Aree riqualificate, serve continuità”
I consiglieri chiedono di completare interventi in piazza Impastato, Orto Velasco e Parco Pari Opportunità

Sono stati eletti i presidenti e i vicepresidenti
delle commissioni consiliari permanenti del co-
mune di Petrosino costituite nel corso della se-

duta di Consiglio comunale dello scorso 18 luglio. Il
numero dei componenti di ogni commissione è stato
ridotto da 5 a 3, a seguito dell’apposita modifica del
regolamento per l’esercizio delle funzioni di consi-
gliere comunale approvata nella seduta scorsa su pro-
posta dell'Amministrazione comunale. Commissione
Affari generali, servizi territoriali e attività produttive:
presidente Caterina Pipitone, vice Luca Facciolo;
Commissione Lavori Pubblici, Protezione Civile, Ur-
banistica, Arrendo Urbano e Polizia Municipale: pre-
sidente Fiorenza Pace, vice Francesco Zichittella;
Commissione programmazione finanziaria e gestione
delle risorse: presidente Massimo Mezzapelle, vice
Sebastiano Paladino. Già costituite la Commissione
elettorale comunale e quella per la formazione degli
elenchi dei giudici popolari. 

Petrosino: nominate le 
Commissioni consiliari
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Con due interrogazioni rivolte al sindaco di Marsala, il consigliere
comunale Aldo Rodriquez, interviene sui costi di gestione di al-
cune  attività del comune “Nella proposta  parere dell’organo di

revisione sul bilancio di previsione 2017 – 2019 - afferma la nota del-
l'esponente pentastellato - s’evince che per l’anno 2016 l’indicatore di
tempestività dei pagamenti è migliorato rispetto all’anno precedente. Tut-
tavia il mancato rispetto dei termini di pagamento scaturisce oltre che
dall’eccessiva mole di fatture per approvvigionamento energetico, che
ha rallentato notevolmente l’emissione dei mandati di pagamento, anche
in seguito all’entrata in vigore degli adempimenti di legge relativi allo

split-payment e della fattura elettronica, nonché al pagamento delle rette
di ricovero minori stranieri”. Allora si chiede il consigliere di conoscere
i motivi che determinano il mancato rispetto dei termini di pagamento,
quali sono le ditte che provvedono all’approvvigionamento energetico;
quanti e quali sono gli immobili il cui consumo di energia elettrica è a
carico del Comune di Marsala. Inoltre Rodriquez interroga il primo cit-
tadino per fatto che “...il recupero evasione tributaria anno 2017  è di €
3.751.000,00”, mentre nell’anno precedente era prevista invece per
l’anno 2017 la somma di € 4.250.000,00; vorrei conoscere i motivi che
hanno determinato un decremento così alto di € 499.000,00”.

Costi gestione, due interrogazioni di Aldo Rodriquez
Il consigliere pentastellato chiede di conoscere i motivi di un decremento del recupero dell’evasione

CRONACA

ICarabinieri della Com-
pagnia di Marsala hanno
tratto in arresto, per de-

tenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti, A. G.,
37enne marsalese residente
a Petrosino, incensurato. I
militari della Stazione di Pe-
trosino, diretta dal Luogote-
nente Andrea D’incerto,
insospettiti dal via vai di

persone provenienti dal-
l’abitazione di A. G., lunedì,
hanno eseguito una perquisi-
zione domiciliare. I Carabi-
nieri hanno rinvenuto nel
comido nella camera da
letto un pacchetto di siga-
rette con all’interno occul-
tati circa 18 grammi di
cocaina, in parte già suddi-
visa in dosi; in un portabi-

scotti in ceramica hanno
scoperto circa 60 grammi di
marijuana e all’interno del
medesimo comodino, sono
stati rinvenuti un bilancino
digitale di precisione, utiliz-
zato per il confezionamento
delle dosi, e 970 euro in
banconote di piccolo taglio,
probabile provento dell’atti-
vità di spaccio. Al termine

l'uomo è stato tratto in arre-
sto per spaccio di stupefa-
centi. La Procura ne ha
disposto i domicilari ed il
giudice nell'udienza a con-
validato l’operato dei mili-
tari, condannando A. G.,
dopo aver patteggiato, a 10
mesi di reclusione e mille
euro di multa, con pena so-
spesa poiché incensurato.

Petrosino: deteneva droga in casa, arrestato marsalese
I militari della locale stazione hanno rinvenuto cocaina in un comodino e marijuana nel portabiscotti

Fino al 18 agosto avrà
luogo il campo di vo-
lontariato del circolo

Legambiente Marsala-Pe-
trosino, dedicato alla tutela
della Riserva Naturale
Orientata delle isole dello
Stagnone. Al campo parte-
ciperanno volontari prove-
nienti da tutta Italia e
svolgeranno attività di pu-
lizia, di informazione, di vi-
gilanza e sensibilizzazione
alla tutela del sito. “Nono-
stante le nostre numerose
denunce sullo stato di ab-
bandono e di degrado in cui
versa uno dei posti più belli
e suggestivi della Sicilia –
ha fatto sapere la Presidente
Maria Letizia Pipitone -,
nulla è stato fatto da parte
dell’ente gestore e degli
altri enti”.

VIA CORREALE

VIABILITÀ

Di sera chiude la via
Anselmi Correale

ASSOCIAZIONI

Limitatamente alle ore se-
rali/notturne e fino al 30
settembre resterà chiusa al
traffico via Ludovico An-
selmi Correale, nel centro
storico di Marsala. La
strada è quella che obbliga
a proseguire per via Cam-
mareri Scurti che, in questo
periodo, è molto frequen-
tata per le diverse attività
quali winebar e pub lì pre-
senti.  Il provvedimento a
firma della dirigente della
Polizia municipale Mi-
chela Cupini, va dalle ore
21 all’1 del giorno succes-
sivo. 

Volontari Legambiente
puliscono lo Stagnone

Un importante intervento di riempi-
mento delle cavità presenti nel sot-
tosuolo della via Salemi. Nella SS

188 è stato infatti aperto il cantiere della
ditta aggiudicataria dell'appalto, per il quale
l'Amministrazione comunale aveva pro-
grammato un impegno finanziario di 430
mila euro. Il progetto riguarda il consolida-
mento di due tratti del sottosuolo della via
Salemi. Nelle cinque cave ipogee all'altezza

di un vivaio e di un supermarket – risalenti
alle estrazioni di tufo di inizio '900 - si sta-
bilizzeranno le parti sottostanti alla carreg-
giata per consentirne la sicura
percorribilità.“Oltre a mettere in sicurezza il
transito - sottolinea il sindaco Alberto Di Gi-
rolamo - in quella strada si interverrà per ri-
solvere anche l'annoso problema del
ristagno delle acque piovane”. Il progetto
prevede altri due importanti interventi: il ri-

facimento del manto stradale che dall'incro-
cio con via Istria giunge fino al semaforo di
Amabilina, e la realizzazione di circa 200
metri di canalette per la raccolta delle acque
bianche, essendo la via Salemi molto carente
riguardo lo smaltimento. Saranno collocate
delle canalette laterali in un tratto della via
Salemi, fino al congiungimento con la rete
fognante presente. I lavori dovrebbero con-
cludersi entro novembre.

Via Salemi: avviati i lavori di messa in sicurezza
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65 anni di musica per...
Uccio Passalacqua

MUSICA

Il Primo Festival della Luce,
che si terrà al Selinunte
Malophoros e Tempio di

Hera, è un percorso di valoriz-
zazione del Parco Archeolo-
gico castelvetranese, proprio
per ridare “luce” al passato
verso un futuro di “Giustizia e
verità”, tema della manifesta-
zione. Il 13 agosto, al tramonto
delle 18.30, la band marsalese
de “I Musicanti di Gregorio
Caimi” con la cantante-attrice
Debora Messina, porterà in

scena “La Voce di Rosa Bali-
streri e Ignazio Buttitta” con la
partecipazione dell’attore e re-
gista siciliano Rosario Lisma.
Il Festival della Luce vede
come proponenti del progetto,
il Parco Archeologico di Seli-
nunte, Cave di Cusa, il Consor-
zio Trapanese per la Legalità e
lo sviluppo, l’Associazione
Teatro Libero di Castelvetrano
con la direzione artistica di
Giacomo Bonagiuso. Ingresso
7 euro. 

I Musicanti al Festival della Luce di Selinunte
La band marsalese di Gregorio Caimi si esibirà in “La Voce di Rosa Balistreri e Ignazio Buttitta”

INIZIATIVE

La poesia è migrante per la sua stessa natura, è
polisemica, nomade, dice di più di quanto
sembra, è un sogno in presenza della ragione

o un ragionamento sognante. Poesia migrante è in-
terrogarci sulla poesia, sui migranti, sui loro sogni,
le loro aspettative, da loro stessi scritti o da altri os-
servatori sul fenomeno " migrante". Giovedì 17 ago-
sto, dalle ore 22 alla Terrazza San Francesco della
Villa Cavallotti, Ong- Non Estinti Poetry di Fabio
D'Anna e Nino Contiliano organizzano un incontro
sulla “Poesia migrante”, dove ogni spettatore potrà
anche essere attore e leggere qualche passo poetico. 

“Poesia Migrante” alla
Terrazza San Francesco

Un evento di Ong- Non Estinti Poetry

TEATRO

"Morti favolose di animali co-
muni" è lo spettacolo ironico
tratto dal libro di Renato Po-

lizzi, che si terrà venerdì 11 agosto alle ore
21.30, all’ex Convento del Carmine di
Marsala. L’adattamento teatrale del libro
“Morti favolose di animali comuni”, edito
da Caracò, verrà portato in scena da Fabri-
zio Lombardo e Stefano Parrinello con la
regia di Rosario Lisma. Stefano Parrinello
frequenta la scuola "L'Oltrarno", Scuola di
formazione del Mestiere di Attore diretta
da Pierfrancesco Favino ed è conosciuto ai
più come youtuber del progetto "Eromeo".
Lo abbiamo intervistato per l'occasione.
Che parte interpreti in "Morti favolose di
animali comuni"? Interpreto la parte di
Carlo, uno studente universitario/chitarri-
sta che, in una giornata universitaria come
le altre, entra in aula per consegnare un
documento ad Arturo Contorno, assistente
del suo professore e si ritrova ad essere
"gentilmente" obbligato ad accompagnare
musicalmente Contorno durante tutto il
suo illuminante discorso alla classe. Il rap-
porto si evolverà via via che il testo pro-
segue con risvolti interessanti. Stai
frequentando la scuola diretta da Favino.

Come ti sei trovato a lavorare con un regi-
sta come Lisma e un attore di maggiore
esperienza come Lombardo? E' stata
un'esperienza molto importante sia perché
ho visto all'opera Rosario Lisma, di cui ap-
prezzo l'energia positiva che infonde du-
rante le prove e come riesce a coinvolgere
gli attori all'interno della storia sia perché
lavorare con Fabrizio è un vero piacere. Ci
troviamo bene a lavorare insieme, lo stimo
molto come attore e come persona e du-
rante ogni prova ho sempre appreso qual-
cosa dal suo modo di recitare, di
approcciarsi al testo. Qual è il messaggio
di "Morti favolose di animali comuni"? Un
messaggio che non svelerò poiché preferi-
sco che sia il pubblico a scoprirlo, perché
gli animali, con il loro modo tranquillo di
vivere la vita e di fronteggiare la morte,
hanno molto da insegnare a noi, animali
umani, che ci sentiamo così diversi da
loro. Chi è il personaggio “Eromeo” a cui
presti il volto? Eromeo è un progetto di vi-
deointrattenimento seguito da più di
45.000 persone che ha totalizzato più di
5,3 milioni di visualizzazioni raggiunte,
che ha luogo principalmente su Facebook,
sulla pagina "Eromeo" e si occupa, al mo-

mento, principalmente di video comici in
dialetto siciliano con i format "Conversa-
zioni in Sicilia" e "Differenze Italia - Sici-
lia". Sulla pagina sono presenti anche altre
tipologie di video, come i nostri cortome-
traggi "Bentornato" e "Come un tuffo" e
video-sketch realizzati per Skuola.net.
Quali altri progetti in cantiere? In cantiere
ci sono altri video in dialetto siciliano e
delle sorprese di cui non posso ancora par-
lare, per cui invito chi ci segue a rimanere
in contatto con la pagina.

Al Carmine “Morti favolose...”, l'attore Stefano
Parrinello: “Il mio personaggio in evoluzione”

Lo spettacolo tratto dal libro di Renato Polizzi verrà portato in scena l'11 agosto alle 21.30

Il 3 agosto scorso, a due passi dalla Torre di
Marausa, presso la villa dei coniugi Crapan-
zano, organizzata dagli stessi in collabora-

zione con Giovanni Casubolo e Salvatore
Linares, si è tenuta una serata per festeggiare i
65 anni di attività musicale di Uccio Passalac-
qua. "La musica è l'elisir della vita - ci dice
Uccio -. Chi canta, suona o semplicemente
ascolta musica vive meglio e con più serenità".
Sul palco, ad allietare la serata, oltre allo stesso
festeggiato, si sono alternati Uccio Ragusa e gli
"Italia dancing" di Vito Della Chiave e Nicola
Palermo. 

Una bella sorpresa per le insegnanti degli ex
alunni del plesso d’infanzia di Santo Padre
delle Perriere e poi scuola Montessori. Quei

piccoli bambini di allora, che tra i loro primi banchi
giocavano ed imparavano, oggi sono dei 17enni che
studiano in vista di un imminente futuro che li at-
tende. Per l’occasione, un gruppetto, ha riunito le
ex maestre Lina, Lorena e Francesca per una gior-
nata piena di divertimento al ristoro veicolare di
Santo Padre delle Perriere. Tra un bagno in piscina
e uno scambio di racconti, ex alunni ed ex maestre
si sono raccontati i progetti di vita, ricordando
anche qualche piccola storia ed aneddoto accaduti
quando ancora erano all’asilo.

Ex allievi del plesso Santo Padre si ritrovano con le loro maestre

EDITORIA

Oggi Sandro
Dieli al Carmine

Questo pomeriggio alle ore
19, al Convento del Car-
mine di Marsala, Sandro
Dieli racconterà il suo ro-
manzo “Civico n°27”
Glifo Edizioni Palermo. Si
tratta del secondo appunta-
mento della rassegna estiva
Otiosa Estate 2017 orga-
nizzata dall’Associazione
Otium. L’evento rientra nel
tema Sicilitudini. Sandro
Dieli, attore, regista, ani-
matore culturale di noto-
rietà internazionale spesso
a Marsala porta in scena le
sue rappresentazioni tea-
trali al Baluardo Velasco.
Coordinerà l’incontro Ni-
coletta Vaiarello. L’appun-
tamento si avvale del
patrocinio della Città di
Marsala  e del locale Club
Unesco. Infine brindisi con
i vini Baglio Oro. 

CINEMA SOTTO LE STELLE

La rassegna Cinema sotto le
stelle prosegue questa sera
con il film musicale Premio
Oscar “La La Land” di Da-
mien Chazelle con Ryan
Gosling, Emma Stone, J. K.
Simmons, Finn Wittrock.
Los Angeles. Mia sogna di
poter recitare, Sebastian è
un musicista jazz che si
guadagna da vivere suo-
nando nei piano bar. I due si
incontrano e si sostengono
a vicenda per realizzare i
propri sogni. Il successo ar-
riverà ma, insieme ad esso,
gli ostacoli nella loro rela-
zione. Lo spettacolo unico
si terrà al Complesso San
Pietro a partire dalle 21.30.
Ingresso 3,50 euro, per
Over 65, bambini/ragazzi
fino a 14 anni d'età e per di-
sabili 2,50. Ma l'ingresso è
gratuito fino ad un massimo
di venti disabili per serata.
Spettacolo unico al Com-
plesso San Pietro alle ore
21.30.

UCCIO PASSALACQUA CON LUCIANO RISPOLI

STEFANO PARRINELLO

UCCIO PASSALACQUA

A S. Pietro l'Oscar
“La La Land”
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FLASH DI CALCIO

MARSALA CALCIO

Questo pomeriggio alle ore 19:00, presso il “Monumento ai Mille”, si terrà
la conferenza stampa di presentazione dell’A.S.D. Marsala Calcio per pre-
sentare la campagna abbonamenti, l’organigramma societario e la maglia
ufficiale. L’invito di partecipazione è rivolto, oltre che agli operatori dell’in-
formazione, anche a tutti i tifosi e simpatizzanti interessati.

MARSALA FUTSAL

Questa sera alle 20:00, la dirigenza del Marsala Futsal ha indetto un incontro
con lo staff tecnico e la squadra per illustrare gli obiettivi stagionali e, con-
testualmente,  presentare le nuove figure dirigenziali. Sarà la giusta occa-
sione per far conoscere all’entourage  azzurro Filippo Maggio che rivestirà
il ruolo di team manager. Una figura importante e necessaria nelle società

sportive moderne ed efficienti. Il team manager è un ruolo delicato e com-
plesso che serve da collante tra dirigenza, staff e squadra in grado di risolvere
autonomamente le consuete problematiche con una certa attendibilità ed ef-
ficacia, consapevole delle politiche, della filosofia e dello stile societario.
La scelta è ricaduta su una persona giovane, appassionato di sport che già
nel recente passato, a partire dal 2011, ha lavorato a stretto contatto con l´at-
tuale mister Enzo Bruno, in seno alla società di calcio a cinque Real Marsala,
divenuta successivamente Real Futsal, dove Maggio ha ricoperto diversi
ruoli dirigenziali tra cui segretario, accompagnatore e addetto stampa. L´in-
contro societario, si svolgerà nell´ampio giardino privato del dirigente Giu-
seppe Patti dove sarà anche realizzata una video conferenza in diretta sulla
pagina ufficiale di facebook del Marsala Futsal per presentare il nuovo logo
della squadra e le maglie per la stagione 2017/18.

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Ok a risanamento e aumento di capitale ] - La questione
ruota intorno al versamento delle quote: da Palermo do-
vrebbe arrivare al più presto i 5 milioni di euro ritenuti fon-
damentali per chiudere l'accordo con le compagnie aeree
per la programmazione delle prossime stagioni. Fino a
quando non ci saranno novità concrete, difficilmente Giu-
dice e Angius ritireranno le dimissioni (attualmente “con-
gelate) presentate nelle scorse settimane. “Sono sicuro che
i Comuni faranno la loro parte”, commenta il presidente del
Distretto Turistico Sicilia Occidentale Giuseppe Pagoto che

si dice anche fiducioso che, messi a posto gli aspetti tecnici
legati al bilancio, si possano ora affrontare quelli legati allo
sviluppo dell'aeroporto e all'incremento delle presenze sul
territorio. Nel frattempo, la Regione ha ricevuto dai Comuni
le manifestazioni di interesse per quanto riguarda il piano
di ripartizione delle somme stanziate per l'esercizio finan-
ziario 2017 e le misure finanziarie regionali per gli anni suc-
cessivi. I 13 Comuni che hanno sottoscritto tale
manifestazione di interesse (Buseto Palizzolo, Marsala, Al-
camo, Trapani, Salemi, Custonaci, Paceco, Castellammare,

Partanna, Calatafimi Segesta, Campobello, San Vito Lo
Capo e Favignana, cui si sono aggiunte Ragusa e Vittoria)
aderiranno a una convenzione con fondi regionali “per lo
svolgimento coordinato di attività finalizzate a favorire l'in-
cremento delle presenze turistiche nell'ambito territoriale
afferente l'Aeroporto Trapani Birgi”. Questione a parte resta
quella delle quote di co-marketing che dovranno essere cor-
risposte con fondi comunali e che dovrebbero impegnare
tutti i 24 Comuni del trapanese, oltre che la Camera di Com-
mercio e il Libero Consorzio. [ vincenzo figlioli ]

FILIPPO MAGGIO

[ Cin cin ] - X, deputato
della Lombardia fa parte
della commissione cul-
tura, e dicono le sue note
personali,”si è occupato
della riforma della scuola
dell’infanzia”, probabil-
mente frequentandola
anche lui la mattina presto
con tanto di grembiule e
fiocco bianco (che ca-
rino!). Y invece è un depu-
tato veneto componente
della commissione attività
produttive ed esperto dei
problemi della pesca,
tanto da avere individuato
nella presenza di pesche-
recci cinesi nelle acque vi-
cino al Portogallo un
pericolo per la pesca sici-
liana. E’ vero, ma lei ono-
revole è veneto e non è
una triglia, così, guarda
che jella, la rivedremo an-
cora e la continueremo ad
ascoltare. La collega che
ha raccontato tutti gli
aspetti all'interno di un
lungo reportage sul vino e
i prodotti enologici pub-
blicato in un noto settima-
nale, ha riportato
giustamente l’importanza
del “nettare degli Dei” in
relazione agli effetti, chia-
miamoli così, afrodisiaci.
Noi, nel nostro piccolo,
siamo d’accordo, ma
siamo in grado di dimo-
strare che almeno uno  dei
deputati in questione è un
vero esperto in materia.
Durante un intervento in
aula egli ha sottolineato la
mancanza “…..della ne-
cessaria risolutezza in
seno alla pubblica ammi-
nistrazione”. E’ detto con
garbo, addirittura con pu-
dicizia, ma non c’è dubbio
che l’espressione “in
seno”ci rileva un deputato
leghista sensibile ai pro-
blemi del sesso, come è
giusto che siano gli uo-
mini veramente moderni.
Intanto: cin,cin.   

CONTINUA... - IL CORSIVO

LETTERE

Considerato il disastro che abbiamo fatto
e continuiamo a fare da ospiti in questo
pianeta Terra, la notte di Ferragosto

2017 diamo un segnale di amore e di protesta
contro i “nazisti” incendiari: non accendiamo
alcun falò. Come fecero i nazisti contro gli ebrei
gli incendiari lo fanno contro gli alberi e gli ani-
mali che muoiono bruciati. Nel marsalese, nella
zona Ciavolo, si può notare una “sciara” anne-
rita in toto. Queste aree sono aree Sic ( Sito d'in-
teresse comunitario) Zps ( Zona di protezione
speciale) a livello europeo.  Non hanno rispar-
miato un mq di macchia mediterranea.  Per non
parlare di quanto si vede e si ascolta in tv.
Hanno accertato che gli incendi sono tutti do-
losi sia  in Sicilia che in altre aree. Oltre agli in-
cendi abbiamo anche i disastri idrogeologici e
alluvioni, spesso mortali,  causati  dall’ inqui-
namento, in primis la CO2, passata nel dimen-
ticatoio. Sarà l'anno della svolta questo 2017?
Non lamentiamoci dello stravolgimento del
clima con un’ estate di oltre 50 gradi: siamo noi
i colpevoli. Negli anni si sono fatte  delle riu-

nioni operative che non hanno dato alcun esito.
Non si è fatta attività di prevenzione e controllo
e non si sono invitati i cittadini al senso civico,
per avere le spiagge pulite l'indomani. Direi che
sia necessario elencare cosa è vietato fare sulle
spiagge la notte di Ferragosto. La decine di
grandi  falò saranno vietati? Ci saranno i con-
trolli verso le ore 24? L'indomani le spiagge sa-
ranno pulite e senza i chiodi ossidati  delle varie
pedane portate lì per far fuoco? DIREI CHE LA
“NOTTE DI FERRAGOSTO” DEVE ES-
SERE LA “NOTTE ANTICENDI”, PARA-
FRASANDO LA "NOTTE BIANCA":
SENZA FALO'. Considerato il disastro am-
bientale causato anche questa estate dagli in-
cendiari, perché non inaugurare per la notte di
Ferragosto la “Notte Antincendi”? Come? Non
accendendo alcun falò. Siccome, a quanto pare
si è indifesi nell’ individuare chi appicca il
fuoco ai boschi e alla macchia mediterranea
(basterebbe scoprirne il movente), almeno si
faccia un’ iniziativa forte per sensibilizzare tutta
l’opinione pubblica, per far sentire isolati quelle

decine di persone, che ogni anno fanno stragi
di alberi nell’ Italia meridionale. Gli alberi sono
amici dell’ uomo, l’uomo è amico degli alberi?
NO!! Tante giornate si dedicano a tante impor-
tanti problematiche, perché non inaugurare una
Notte Antincendi, da ripetere ogni anno?
Quando si neutralizzeranno gli incendiari con
condanne esemplari? Se si avranno estati senza
incendi, allora si ritorni pure ai falò di Ferrago-
sto, sempre, naturalmente, in numero molto li-
mitato e negli appositi bracieri e non sulla
sabbia. Infatti, anche a distanza di mesi si ritro-
vano ancora chiodi, siringhe e pezzi di vetro,
molto pericolosi per i bagnanti. Però, mi riesce
difficile capire perché è tanto difficile indivi-
duare gli incendiari e scoprire un incendio all’
inizio. Vi sono migliaia di persone pagate per
questo lavoro che non danno risultati o scarsis-
simi risultati che, risultano sempre esenti da re-
sponsabilità. Se un “gruppo di ronda” ad un
certo bosco non vede il propagarsi di un incen-
dio non è pure responsabile per totale ineffi-
cienza? Il “Pool anticendi”, se esiste, come mai

è così inutile? Un servizio di telecamere è dif-
ficile da realizzare? Come mai non vi sono con-
danne esemplari per un reato contro l’ umanità,
che è l’ incendio dei boschi? L’incendio di un
bosco è un danno contro l’umanità e per tale
deve essere considerato. Intanto che  assistiamo
a questa inettitudine generale, senza responsa-
bili, noi semplici cittadini possiamo solo dire:
“Basta con gli incendi dei boschi” e possiamo
inaugurare la NOTTE ANTINCENDI. Per il
divertimento nella notte di Ferragosto? Luci,
giochi, gare e tanta musica da ballare in spiag-
gia. Nella giornata di Ferragosto si avranno
spiagge pulite e sicuramente ( se potessero par-
lare ) avremmo un grazie dai nostri amici alberi.
LA NOTTE DI FERRAGOSTO 2017 DEVE
ESSERE UNA NOTTE NOTTE  ANTIN-
CENDI. IN PARTE I MIEI APPELLI INI-
ZIATI NEL1996 L'ANNO SCORSO (2016)
VENNERO ASCOLTATI E VI FURONO
POCHI FALO’.                                                                                   

Ing.Gaspare Barraco
(attivista Wwf e Greanpeace)

La notte di ferragosto 2017 deve essere una notte antincendi


